

La solidarité internationale avec l'Équateur, au sujet de l'affaire Chevron, augmente



Quito, 15 mars (RHC-PL)- Dans le cadre de la solidarité internationale avec l'Équateur au sujet de l'affaire Chevron, l'exposition photographique « De camino hacia la verdad, En chemin vers la vérité » a été inaugurée en Hongrie. Elle montre les ravages causés par la transnationale étasunienne dans l'Amazonie équatorienne.

Lors de la cérémonie des vidéos et une brochure sur la pollution de cette région de l'Équateur ont été exhibés et les participants ont montré leur appui envers le peuple de ce pays en apposant l'empreinte de leurs mains à l'encre noire , sur une toile .

L'entreprise pétrolière étasunienne a été condamnée en 2011 par la Cour de Sucumbíos à payer 9 milliards 500 millions de dollars d'indemnisation pour les graves dommages occasionnés pendant presque 30ans dans ce lieu où elle a opéré , un verdict que l'entreprise a rejeté malgré l'évidence de ce désastre.

Les autorités équatoriennes signalent que cette entreprise a déversé des millions de gallons de pétrole dans l'écosystème , des eaux toxiques dans les sols et les fleuves et que des milliards de pieds cubes de

gaz ont été brûlés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17516-la-solidarite-internationale-avec-lequateur-au-sujet-de-laffaire-chevron-augmente>



Radio Habana Cuba